

La Paz, 27 de mayo de 2019 (Imagen Docs). El *VIII Festival Internacional Cuerpo Digital, Memoria, cuerpo y territorio* a celebrarse en la ciudad de Cochabamba en el mes de septiembre.

“Cuerpo Digital” propone ser una plataforma de experimentación y diálogo entre diferentes disciplinas artísticas, donde convergen las más diversas formas de abordar el trabajo de danza en la pantalla. Lanzamos la presente convocatoria a nivel nacional e internacional para videodanzas, documentales o vídeo experimental relacionados con el empoderamiento de la cosmovisión de las culturas de los pueblos a través de la visibilización de sus danzas y costumbres.

Para la organización del festival es importante promover la inclusión de danzas de los pueblos originarios en la escena contemporánea y así construir nuestra propia contemporaneidad desde las raíces de cada región.

La danza para nuestros pueblos alrededor del mundo es un espacio para recargarse de fuerza para seguir viviendo, se danza la alegría, se danza la tristeza, se danza el amor.

La convocatoria esta abierta hasta el 7 de junio del presente, el formulario de inscripción puedes consultarlo

[https://docs.google.com/forms/d/1NFHF2\\_fCuVsDmjWE8L4T42qvEM7QntRqBPymtsF0Q30/viewform?fbclid=IwAR0DIICn8ewsHmKj8Bt8YAKzXPCpBRKTajOcXwu4gfgp6yl2PUyPIUyoyjE&edit\\_requested=true](https://docs.google.com/forms/d/1NFHF2_fCuVsDmjWE8L4T42qvEM7QntRqBPymtsF0Q30/viewform?fbclid=IwAR0DIICn8ewsHmKj8Bt8YAKzXPCpBRKTajOcXwu4gfgp6yl2PUyPIUyoyjE&edit_requested=true)